
2019 年 9 月度定例理事会・役員会合同会議議事録 －速報－ 

 

2019 年 9 月 28 日(土) 16 時 00 分 BWC チャペル 

出席理事：田井、木内、生木、井上、草深、高橋、竹井、櫟本、野村、橋本、檜垣、村岡、 

細田(監事) 以上 12 名 

委任状： 坂(議長に委任)、佐野(井上理事に委任)、苽畑、寺島(竹井理事に委任）、 

志村(木内副理事長に委任）、宮田(野村理事に委任）以上 6 通、他に無効委任状 1 

欠席理事：小賀坂、小宮山 

会社役員会：（理事兼務以外）岡崎、新田見、光岡(以上取締役)、角川(以上監査役） 

井口(以上執行役員)、坂最高顧問   事務局 篠本、雪、門田、宍倉、松本 

議長：   田井理事長 

出席理事 11 名(16 時 00 分現在)委任状 6 通をもって 9 月度理事会は成立。 

出席取締役 9 名で(16 時 00 分現在)取締役会議決に必要な定足数充足。（この部分は木内代取） 

 

前回 7 月理事会の議決事項  議決した事項は無し。 

 

1．委員会報告 

① イベント委員会(井上委員長) 

   配布資料に基づきその一部として特に、今後の開催予定イベントのコタローカップについて

説明があった。 

② グリーン委員会(村岡委員長) 

配布資料の 9 月 1 日開催の委員会の結果に基づきその一部として特に、視察ラウンド後に

気付いたこと、コース内でのアプローチ練習や犬の放し飼いについてメンバーにお願いした

いことの説明があった。 

③ 競技委員会(竹井委員長) 

  配布資料に基づきその一部として特に、4 大競技の開催月変更について報告があった。 

④ ジュニア委員会(橋本委員長) 

   親子ファミリーゴルフ大会を開催したところ、親子や親子孫三代などの参加で楽しくラウン

ドし目的を達した旨の報告と、子供に挨拶励行を指導しているので大人同士も挨拶してほし

い旨要望があった。 

⑤ フェローシップ委員会(檜垣副委員長) 

いけてるゴルフツアー開催などについて報告があった。 

⑥ 広報委員会報告(野村副委員長) 

次回発行のニュースレターの内容を決めた旨、並びに台風被害の近況をフェイスブックに掲

載した旨等報告があった。 

  ⑦ クラブライフ委員会(高橋副委員長) 

    配布資料に基づきその一部として、特にガゼボナイトについてもっと PR して参加者を増

やす旨報告があった。 

 



2．会社からの報告 

  配布資料に基づきその一部として特に、下記報告があった。 

① 最近の来場者数とゴルフ場売上について(井口執行役員) 

 8 月の来場者数とゴルフ場売上実績の報告、並びに 8 月で終わった第 33 期年間実績は来場

者数が 28,729 名で前期比 1,418 名増加、ゴルフ場売上は 28,763 万円で前期比 1,046 万円

増加したが、計画比では 2,151 万円不足であった。 

② 最近の入退会状況(井口執行役員) 

  8 月の入会者数は 3 口 4 名、8 月迄 1 年間の入会者数は 36 口 43 名で、目標の 30 口を超過

した。 

③ 台風 15 号による被害について(井口執行役員・雪副支配人・坂最高顧問・他) 

コースと建物の被害状況と、停電だった時の状況・営業への影響として 7 日間のクローズ

でゴルフ場売上が概ね 7 百万円減少したなどの報告があった。坂最高顧問からレストラン

棟被害修理に伴い、懸案の当局指導の改善箇所について当局と打ち合わせ中との報告があ

った。 

④ 33 期決算見込みと 34 期業務計画について(木内代取・副理事長、井口執行役員・他役員) 

  33 期は売上が 377 百万円で前期比 7 百万円増加した見込だが、経費の増加もあり、経常利

益は 9 百万円の利益を確保したが前期比では 11 百万円減少見込。 

  34 期業務計画を営業部門・レストラン部門・コース管理部門毎に策定した概略の報告があ

った。 

全体では、来場者数 3 万人を目指し、決算上の売上を 1,501 万増加し 39,188 万円、経常利

益を 877 万円増加の 1,708 万円とする計画。 

    光岡取締役から、「コジロー社長の立場からは、売上増強と経費の見直しにより返済を促進

してもらいたいと考えている。ニュースレターなども以前はいったん紙を廃止したものであ

り、そろそろ電子での発信に切り替えたらどうか。」との提起があった。あわせて、「事務局

からの送付物も紙が多く、経費削減の観点から見直しが必要。」との意見が出され、できる

限りこちらも見直しを図っていくこととした。さらに光岡取締役からは「ホームページや

SNS をもっと活用して、内外に発信を強化していく必要がある。今は広報委員会がメンバ

ー向け広報を担当し、ブランドアップレポートはチームを組んでやっているが、これらの連

携も必要なのではないか」との意見が出され、専任のウェブマスターを置く等も含め、発信

の強化に向け検討していくこととなった。 

⑤ 消費税引き上げに対する対応について 

    10 月から引き上げられる消費税対応について、BWC は税法上の 8％になる商品は極少数

(テイクアウトの飲食物は BWC 内の飲食なので持ち帰りでなく 10％) なのに対し、消費

税を複数にするとシステム開発費と事務負担が大きいので、全て 10％とする、キャッシュ

レスポイント還元対象事業者になるので 5 種のクレジットカード決済は、カードに 5％ポ

イントが付く、名義変更料など費用は税込み価格を 10％に金額に変更する。 

⑥ 前回 7 月クラブライフ委員会から出された改善要望事項について(雪副支配人） 

    指摘事項に付いては、技術的に直ちに実行することが難しいカート庫のバッグ置場に向か

う通路部分の天井の照明改善を除き全て改善を完了した。 



⑦ ミュアヘッド・ミュージアムについて(門田氏） 

    11 月開設に向け、特に重要な資料 500 枚は現物でなくレプリカを展示すべく、内 50 枚を

レプリカにする発注をした。 

⑧ ミュアヘッド・フィールズについて(坂最高顧問） 

    コミュニティにおける宿泊と BWC のメンバーシップをセットにした企画ができないか検

討している。 

 

次回理事会は 10月 21日(月)19:00開催、場所はスター貸会議室四谷第 1会議室の予定 

 

                                          

  


